

EL PERIÓDICO EL DÍA

EL BARROCO EN ESPAÑA

SE CONSTRUYERON
NUMEROSOS EDIFICIOS
RELIGIOSOS Y PLAZAS
MAYORES.

ESCULTORES ESPAÑOLES:
GREGORIO FERNÁNDEZ Y
FRANCISCO DE ZURBARÁN.

HAY ESCULTURAS
ESPAÑOLAS CON TEMÁTICA
RELIGIOSA (RETABLOS E
IMÁGENES).

DIEGO
VELÁZQUEZ FUE
EL PINTOR
BARROCO MÁS
DESTACADO.

LA PINTURA
ESPAÑOLA
APENAS SE
DESARROLLA.



BUSCA EL INTRUSO Y SEÑALA
LAS AFIRMACIONES QUE NO
CORRESPONDEN CON EL ARTE
BARROCO EN ESPAÑA.

VELÁZQUEZ, EN
SEVILLA, TIENE
UN ESTILO
REALISTA CON
INFLUENCIAS
TENEBRISTAS.

BARTOLOMÉ
ESTEBAN MURILLO
DESTACÓ POR LAS
ESCENAS
MONÁSTICAS.

LAS ESCULTURAS
SE REALIZABAN EN
MADERA
POLICROMADA
CON REALISMO
DRAMÁTICO.